



Se mantienen las **críticas por eventuales negligencias y falta de especialistas** en el Hospital de Ancud

Usuarios del Hospital de Ancud estarían denunciando posibles negligencias y falta de especialistas, generando preocupación en la comunidad y llamados a la acción por parte del Consejo Consultivo del Hospital.

El Consejo Consultivo del Hospital de Ancud ha expresado su preocupación por denuncias de presuntas negligencias y la falta de especialistas en el Hospital de Ancud. Usuarios han señalado problemas en la atención y la ausencia de médicos en diversas especialidades.

Una situación que desde el consejo esperan abordar en una próxima reunión con el director del recinto, instancia en que esperan abordar sus aprehensiones con la dirección del Servicio de Salud.

DENUNCIAS

Adriana Gallardo, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital de Ancud, señaló que existe preocupación por una serie de denuncias y situaciones que han recibido por parte de usuarios del centro hospitalario. Una conversación que esperan tener, dijo, con el director del recinto.

“La comunidad está aludiendo públicamente que hay negligencias, queremos saber qué

pasa con eso, si están hechas las acusaciones como corresponde, porque no podemos decir o señalar a alguien si no tenemos el documento oficial que la persona o familia está acusando por alguna equivocación de algún profesional. Este tema lo queremos llevar a una reunión el próximo 26 de julio”, expresó la dirigente.

Gallardo señaló que **“no podemos soñar con un hospital nuevo si no tenemos los profesionales que puedan colaborar con la atención de los pacientes. Hemos tenido reclamos de que los pacientes de neurología no han tenido la atención pertinente, que falta mucho profesional, no sabemos si están, van a estar o se fueron. Hay una preocupación latente de los vecinos, que van a ver sus horas y no están, no se encuentra un traumatólogo, urólogo y así varios profesionales, que en este momento no están en el hospital y no sabemos si el Servicio de Salud se va a hacer presente para la tranquilidad de la comunidad de Ancud”,** expresó.

La dirigente apuntó que para un hospital la presencia de médicos especialistas es fundamental, más aún ad portas de inaugurar un moderno centro asistencial.

“Con base en eso, los reclamos lamentablemente son del día a día. A eso se suman los reclamos por negligencia ante los dirigentes de este consejo. Se siente que hay negligencia en la atención, sabemos que en urgencia tenemos una larga espera, pero el tema no va por ahí. Hay pacientes que no se han tratado con el cuidado que la familia dice que se debe tener. No puede ser que una mamá vaya a tener un bebé al hospital y vaya a quedar conectada horas después. Los vecinos van porque se les darán los cuidados correspondientes, no queremos que vayan con susto, con miedo de que tendrán algún problema”, expresó.

LLAMADO

Igualmente, la dirigente vecinal, Rosa Salazar, señaló que efectivamente han recibido la preocupación de varios usuarios. Agregó que desde la unión comunal de juntas de vecinos hay inquietud sobre el tema.

“Ellos han hecho ver las inquietudes que tienen con respecto al Hospital. Estamos frente a una situación de una declaración que salió, ya que me imagino que hay evidencia,

se trataría de situaciones de 2022, por lo que nos gustaría preguntarle a la directora del Servicio qué es lo que piensa de esta situación. Nosotros no podemos pensar solo que viene un hospital nuevo, sino que como dirigentes estamos preocupados de qué es lo que vamos a llevar al nuevo hospital, de la falta de médicos, de profesionales comprometidos a quedarse en la comuna o que se tengan que ir por falta de insumos o instrumentales”, expresó.

La dirigente igualmente señaló que el recinto arrastra denuncias por profesionales del mismo recinto y señaló que igualmente es necesario transparentar esas acusaciones. **“Necesitamos que la directora del Servicio apoye las decisiones que el director requiere tomar. No digo que no lo deje tomar decisiones, pero pienso que debe conversar con el Consejo Consultivo del Hospital para aclarar la información donde se habla de denuncias. Entendemos que hay documentación y queremos conocer su opinión (...) no podemos cargarle la mano solo al director”,** hay subdirectores que deben hacerse cargo de los temas clínicos”, expresó.